



SNUipp-Guyane

Communiqué de presse

Venue du Ministre de l'Éducation en Guyane

Lundi 25 janvier 2010

Le SNUipp s'interroge sur l'absence de communication officielle au sujet de la venue de M. Luc Chatel en Guyane. La préfecture aurait-elle peur que les enseignants ne lui réservent pas un accueil bienveillant ?

Il faut dire que les motifs de démonstration de leur hostilité à la politique qu'il incarne ne manquent pas. A cet égard, et se faisant le porte-parole du mécontentement de la communauté éducative, le SNUipp souhaite rencontrer le Ministre de l'Éducation afin de lui présenter quelques unes des revendications des enseignants des écoles de Guyane.

- * le maintien du financement des abonnements internet sur les sites isolés,
- * une carte scolaire répondant aux besoins spécifiques de la Guyane (non scolarisation, échec scolaire massif - résultats désastreux aux évaluations nationales, scolarisation obligatoire à partir de trois ans...),
- * l'abandon de la réforme du recrutement et de la formation des enseignants absolument impossible à appliquer en l'état en Guyane,
- * la formation des contractuels et leur accès à la titularisation.

Pour le secrétariat départemental du SNUipp-Guyane,
Jean-Noël Grandvillemin - Tél : 06 94 91 30 91
jean-noel.grandvillemin@mediaserv.net